
令和2年3月24日発行 中等新報第47号

新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

離任式が中止となったので、今年度末で転出される先生方から皆さんへのメッセージをいただきました。今ま

で村上中等教育学校を支えていただき、本当にありがとうございました。先生方のますますのご発展、ご活躍を

心からお祈り申し上げます。

・当校での勤務は３年間でした。柏崎高校教頭へ異動となります。

・人の話に丁寧に耳を傾け、相手の立場や心情に配慮を欠かさないので、生徒・保護者は

もちろん、先生方からも厚い信頼を寄せられていました。世界史の授業に熱心に取り組

まれ、入試の過去問添削等をとおして６年生を直接支えていただきました。また、ご自

身のキャリアを生かして、当校の進学指導の強化にご尽力くださいました。３年間のご指

導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「ありがとうございました」〕

教頭として、３年間勤めさせていただきました。世界史の授業も担当させていただき、

熱心に学ぶ皆さんの姿勢がうれしい日々でした。最近聴いている曲に、「伝えたい想いは

溢れているのに 伝え方が分からなくて 今でも言葉を探してるんだ」という歌詞があり

ます。１０代の気持ちだそうですが、私は、いまだに適切な言葉が分からず、困ることが多

いです。答えは簡単に見付かりませんが、それでもまっすぐ進みたいですね。

・当校での勤務は３年間でした。新発田市立東中学校教頭へ異動となります。

・課題解決に向けての判断力、行動力に秀で、いつも教務室に気合いのこもった声を響

かせておられました。生徒募集、入学者選抜等、当校にとって極めて重要な業務をとりま

とめるとともに、ＰＴＡや地域とのパイプ役として、高い調整力、交渉力を発揮してください

ました。３年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「地道に、丁寧に」〕

３年間、職員玄関の清掃を担当しました。玄関は学校の顔です。来校者が嫌な気持ち

にならないよう、担当の生徒と一緒に、丁寧に隅々まで清掃することを心がけました。来

客用スリッパも青色のきれいなものに変更しました。時々どこかへ消えたり、片方がなかっ

たりした時は、空いている靴箱にしまっておいた、予備のスリッパを出せるようにしました。

きれいな玄関を３年間維持できたこと。これが私の自慢です。ありがとうございました。

・当校での勤務は５年間でした。中条高校へ転出されます。

・当校の国語の指導、小論文指導をリードし、いつも妥協のない姿勢で授業に臨まれてい

ました。地元出身ということもあり、この地域の人材育成に情熱を傾け、地域学習をとお

して「ふるさとを愛する心」、「ふるさとと共に生きる姿勢」の育成に力を尽くしてくださいま

した。５年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「『生涯のテーマ』と呼べるもの」〕

この学校では、５年間お世話になりました。お陰さまで充実した日々を過ごさせていた

だきました。感謝以外ありません。国語の授業以外では、特に地域学習と小論文の分野

で皆さんと関わることが多かったと思います。「生涯のテーマ」と呼べるものに出会ってほ

しい、そんな思いからでした。今まで本当にありがとうございました。どこかの地域活動で

またお会いするかもしれませんね。では、お元気で。
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令和2年3月24日発行 中等新報第48号

新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

離任式が中止となったので、今年度末で転出される先生方から皆さんへのメッセージをいただきました。今ま

で村上中等教育学校を支えていただき、本当にありがとうございました。先生方のますますのご発展、ご活躍を

心からお祈り申し上げます。

・当校での勤務は４年間でした。燕市立燕北中学校へ転出されます。

・数学の授業では、生徒がどこでつまずくのか的確に把握し、一人一人に対して丁寧に

フォローしてくださいました。今年度は、１学年主任として、新入生が当校の生活に順応し、

それぞれの能力を精一杯伸ばすことができるよう、真摯に学年経営に取り組んでいた

だきました。４年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「さらば村上中等」〕

村上中等教育学校には、４年間お世話になりました。本当にありがとうございました。

学習でも行事でも、何事にも向上心をもって取り組む中等生が大好きです。そんな皆さ

んの成長をこの目で見ることができなくなるのは寂しいですが、遠く燕の地で、村上中等

生の活躍が聞こえてくることを楽しみにしています。特に関わりの多かった１５期生や１８期

生の皆さん、頼みますよ。それでは、またいつか、どこかで会いましょう。さようなら。

・当校での勤務は９年間でした。新潟高校へ転出されます。

・数学の授業でも、サッカーの部活動でも、パワフルな言動でぐいぐい生徒を引っ張ってく

ださいました。今年度は、６学年主任として、生徒の進路希望の実現を全力で支援して

こられました。生徒の受験準備について、個々の進捗状況に一喜一憂する先生の姿か

ら、溢れんばかりの生徒への想いを感じ取ることができました。９年間のご指導、ありがと

うございました。

〔ご本人からのメッセージ「御礼」〕

村上中等教育学校には、９年間勤務しました。この学校では、８，１０，１３期生の担任を

し、３回卒業生を出したことが一番の思い出です。サッカー部の生徒、これからも毎日努

力を続けて、チームとしても個人としても、レベルアップしてください。在校生の皆さん、学

校生活を楽しんでください。学習にも懸命に取り組み、一日一日を大切に過ごしてくださ

い。皆さんの活躍を願っています。

・当校での勤務は３年間でした。新発田高校へ転出されます。

・化学の実験では、生徒の思考に刺激を与えることを目指し、生徒自身に実験の手順・方

法等をデザインさせるなど、意欲的に授業改善に取り組まれてきました。今年度、６学年

の担任として、主に理系生徒の進路実現を強力にサポートしていただきました。教科指導、

進学指導、部活動指導、あらゆる場面で、熱意をもって指導に当たられる先生でした。

３年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「感謝」〕

この３月をもって村上中等教育学校を出ることとなりました。３年間という短い時間でし

たが、勉強になることが多く、私の教員人生の転機となる経験をさせていただきました。す

べての人間は生まれながらにして知らんことを欲す。知の探究は継続します。学校は異な

りますが、お互いに学び続けましょう。保護者の皆様には、ＰＴＡ等を通じて、大変お世

話になりました。この場を借りて、感謝申し上げます。
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令和2年3月24日発行 中等新報第49号

新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

離任式が中止となったので、今年度末で転出される先生方から皆さんへのメッセージをいただきました。今ま

で村上中等教育学校を支えていただき、本当にありがとうございました。先生方のますますのご発展、ご活躍を

心からお祈り申し上げます。

・当校での勤務は８年間でした。中条高校へ転出されます。

・生物の教科指導をとおして、生徒一人一人の知的好奇心を引き出そうと努めてこられ

ました。先生発行の「オパビニア」には、毎回興味・関心をそそる自然界の事象が紹介さ

れ、私もおもしろく読ませていただきました。今年度は、３学年の担任として、前期課程から

後期課程へのスムーズな接続に尽力していただきました。また、漫画部が新潟県勢初

の全国大会「第28回まんが甲子園」へ出場。高知県への引率をとおして、部員にとってか

けがえのない思い出づくりをサポートしてくださいました。８年間のご指導、ありがとうござ

いました。

〔ご本人からのメッセージ「オパビニア」最終号〕

・当校での勤務は６年間でした。村上市立村上東中学校へ転出されます。

・美しいオール・イングリッシュの授業をとおして、英語で表現することのおもしろさ、楽しさ

を伝えていただきました。今年度、１学年の担任として、生徒が前向きに学校生活を送れ

るよう、生徒の悩みや不安を温かく受け止め、丁寧に一人一人を導いてくださいました。

先生のお陰で、１年生の多くが当校の生活に手応えを感じることができたと思っています。

６年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「感謝」〕

意欲的で向上心あふれる生徒の皆さんと過ごす毎日は、私にとって、とても楽しく、刺

激的でした。中等で得たことを、時代の変化に合わせながら、これからの教員人生に活

かしていきたいと思います。今後は、村上の一市民として、村上中等を応援していきます。

生徒の皆さんが広い視野を持ち、様々な分野で活躍することを期待しています。生徒、

保護者の皆様、先生方、６年間お世話になりました。ありがとうございました。
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令和2年3月24日発行 中等新報第50号

新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

離任式が中止となったので、今年度末で転出される先生方から皆さんへのメッセージをいただきました。今ま

で村上中等教育学校を支えていただき、本当にありがとうございました。先生方のますますのご発展、ご活躍を

心からお祈り申し上げます。

・当校での勤務は３年間でした。燕市立吉田中学校へ転出されます。

・いつも明るく穏やかな表情で、生徒に接してくださいました。心身の調子を崩して教室に出

られない生徒は、先生に話を聴いてもらうことで随分癒やされたと思います。安全衛生・保

健指導、給食指導等をとおして、健康で安全な学校生活の維持・管理に努めてこられまし

た。毎月発行される「保健だより」からは、生徒の心とからだをしっかり見守ろうとする先生

の思いが伝わってきました。３年間のご指導、ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「３年間ありがとうございました」〕

初めて校歌を聴いてから、あっという間の３年間でした。皆さんと一緒に笑ったこと、悩ん

だこと、一つ一つが忘れられない出来事です。レッツトライ！の校是は、私にとっても大切

な言葉になりました。何事も、やってみなければ分かりません。皆さんには、これからも自分

の可能性を信じて、たくさんのことに挑戦してほしいと思います。さわやかに、伸びやかに、

ひたむきに、頑張れ中等生！いつまでも応援しています。

・当校での勤務は５年間でした。このたび、ご退職になります。

・校舎内外の環境整備に力を尽くしていただきました。行事に合わせての樹木の剪定（せ

んてい）、除草作業、定期的な側溝の清掃、毎日の給食や冬期間の灯油の準備、強風や

大雪の際の施設の点検・補修等、私たちが安心して学校生活を送れるよう、常に支えて

くださいました。毎朝、貝沼さんの元気のよい、明るい挨拶の声にエネルギーをいただきま

した。今後とも、ご健康に留意され、充実した生活をお過ごしください。５年間の勤務、

ありがとうございました。

〔ご本人からのメッセージ「御礼」〕

私は、定年後の再任用職員として５年間、本校にお世話になりました。この間、校長先

生をはじめ、職員の皆様、生徒の皆様のご協力とご支援をいただきながら、無事に勤め

てまいりました。本当にありがとうございました。これからは、地元村上の地において整体

院を開業しながら、本校のますますの発展を祈っていきたいと思います。学校職員生活

３５年の最後が本校であったことを誇りに、これからの生活が充実したものとなるよう頑張

ります。

２年ぶりに実施された４４kmチャレンジウォーク。令和元年度は、村上中等の生徒、職員にとって忘れられない年になりました。
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